

今月は
土谷卓郎隊員
立岡知樹隊員

地域おこし協力隊が行く



四万十町に来て一年を迎えます



皆さん、こんにちは。地域おこし協力隊【志和地区担当】土谷卓郎です。

この4月で着任1年を迎えました。当初は、仕事も生活も不安ばかりでしっかりやっていけるのか自信がありませんでした。しかし、少しずつですが自分の居場所が見えてきたことで、楽しい1年を過ごすことができました。それも一重に皆さんからの日頃のお声かけなどを頂けたからだと思っています。快く地区に迎え入れていただきまして、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。2年目もどうぞよろしく願っています。



みなさま、こんにちは！【仁井田地区担当】地域おこし協力隊の立岡です。

早いもので地域おこし協力隊として四万十町に来て1年が経ちました。1年間を振り返ってみると今までやったこともないような新しいことにもたくさんチャレンジでき、とても充実した時間を過ごせたのではないかなと思います。

ただ、まだまだやりたいなーと思ってもできていないことがたくさんあるので、これからも1つずつ新しいことを経験して引き続き四万十町での生活を楽しんでいこうと思います。

ハヤル通信



みなさん、こんにちは。ニュージーランドと言ったらよく大きい島が2つある国と思う人が多いと思いますが、実は大きい島が3つあります。その3つ目の島はスチュアート・アイランドと言う所です。

スチュアート・アイランドのマオリ名はラキウラで意味はキラキラしている空です。夜空によく見えるオーロラでその名前が付けられたと思います。スチュアート・アイランドはラキウラ国立公園が有名です。ニュージーランドを代表するトラック・コースを歩いたら自然の美しさを感じることができます。

ニュージーランドは鳥が多い国です。スチュアート・アイランドは珍しい鳥が住みやすい自然環境を持っていて、鳥の天国と言われています。昼には、ツイと言うニュージーランド独特な鳥と、カワラヒワ、ヤマガラなどの鳥が鳴きながら飛んでいて、夜はフクロウのルルと言う鳥の鳴き声が聞こえます。ウエカとキウィの鳴き声も聞こえます。たまに、ペンギンも海岸から見るすることができます。

【お問い合わせ先】生涯学習課 ☎22-3576